

## **Nordhalben – Naturvielfalt erleben**

### **Neugestaltung Garten „Alte Schule“ in Heinersberg**

Der Garten der Alten Schule in Heinersberg ist bepflanzt! Nachdem bereits im letzten Jahr die Vorarbeiten durchgeführt wurden, konnte Anfang Mai endlich mit dem Pflanzen begonnen werden. Vielen Dank an die fleißigen Helfer, die mit angepackt haben. Selbst so mancher erklärte Nicht-Gärtner griff zur Hacke und pflanzte was das Zeug hält. In Zukunft sollen nun sowohl Mensch als auch Tier im Schulgarten fündig werden – die einen bei den Erdbeeren, Kräutern und Obstbäumen, die anderen bei Insektenpflanzen wie Gundermann, Schmetterlingsflieder oder Bartfaden.

Bei der Auswahl der Pflanzen hat die Gärtnerei Ernst aus Bad Steben fachlich unterstützt, so dass möglichst das ganze Jahr über etwas blüht und damit Nahrung für Insekten bietet. Die Gärtnerei hat sich auch nicht lumpen lassen und hat noch das ein oder andere Gewächs als Gratis-Beigabe oben drauf gegeben. Auch hier vielen Dank.

Hoffentlich stellen sich nun bald die ersten Insekten-Besuche ein, so dass es dort bald krecht und fleucht.

Den menschlichen Bewohnern sei gesagt: Alle Heinersbergerinnen und Heinersberger sind jederzeit gerne eingeladen den Schulgarten zu besuchen und können auch gerne Kräuter oder Beeren ernten.





Tanja Kämpfer-Hagen und Florian Kämpfer  
Projektbetreuer "Alte Schule"

Spendenkonto:  
Markt Nordhalben  
"Biodiversität"  
Sparkasse Kulmbach-Kronach  
IBAN: DE85 7715 0000 0101 7448 03